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Самые активные и интересные студенты 
попадают в эту рубрику и отвечают на со-
вершенно разные вопросы, что бы мы смог-
ли поближе с ними познакомиться.

Интервью
1. Твоя самая характер-
ная черта?
Я очень Эмоциональная
2. Что ты больше всего 
цените в своих друзьях?
Умение выслушать, понять и 
не навешивать «ярлыки»
3. С чем связан выбор 
твоей профессии?
Очень трепетно отношусь к 
детям, хочу отдать им луч-
шее,что есть во мне и при-
умножить то, что в них зало-
жено с рождения
4. Каким по твоему мне-
нию должен быть насто-
ящий педагог (воспита-
тель, учитель)? 
Педагог должен быть - от-
ветственным, разумным, 
добрым, понимающим, бла-
городным и обязательно лю-
бить детей
5. Профессионал своего 
дела – кто это?
Умеет принимать критику и 
делает выводы, постоянно 
растёт в своём деле, не стоит 
на месте, может ответить на 
любые вопросы касающиеся 
его деятельности.
6. В какой стране тебе хо-
телось бы жить?
Очень хочу путешествовать, 
но всегда буду возвращать-
ся в Россию, потому что это 
мой дом.

7. Твой любимый цвет?
Очень нравится розовый и 
белый, а, вообще, все цвета 
по-своему прекрасны
8. Твой любимый цветок?
Просто обожаю тюльпаны!
9. Твоя любимая птица?
Восхищаюсь пингвинами, а 
ещё, они безумно милые.
10. Твои любимые писа-
тели?
 Рей Бредбери.
11. Есть ли у тебя люби-
мые поэты?
Сергей Есенин, Борис Па-
стернак, Юрий Левитанский, 
Олег Груз, Паша Воля.
12. Назови своего люби-
мого литературного ге-
роя?
Нос из повести Николая Ва-
сильевича Гоголя, наверное, 
потому что я играла его в 
спектакле у нас в колледже.
13. Есть ли у тебя увлече-
ние в свободное от учебы 
время?
Поэзия и Видеоигры
14. Если у тебя любимые 
композиторы, художни-
ки, певцы, если да, то 
кто?
Да, конечно! Композиторы 
- Рамин Джавади, Сантао-
лалия Густаво. Художники 
- Бэнкси, а певцы - Баста и 
Макс Корж.

15. Любимые имена?
Варвара и Иван, просто ле-
жат на сердце .
16. Продолжи фразы: Для 
меня лучший отдых — 
это?
Для меня лучший отдых - это 
отдых с семьей, на свежем 
воздухе, но иногда просто 
хочется весь день прова-
ляться на кроватке за сери-
алом и попкорном.
17. Есть ли человек, на 
которого ты равняешься?
Моя бабушка - Валентина 
Андреевна
18. Способность, которой 
тебе хотелось бы обла-
дать?

Не переживать из-за пустя-
ков
19. Какое твое любимое 
изречение?
Дело всей жизни — это не 
дело, а жизнь Х. Мураками
20. Планируешь ли ты 
идти работать по своей 
специальности?
Однозначно - да!
21. Твои пожелания всем 
студентам ЧПК №2:
Наслаждайтесь студенче-
ской жизнью, будьте ак-
тивные и помните, каждую 
секундочку, - вы - будущий 
педагог, а это очень ответ-
ственно!

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ

Студенческий опросник

ГРИНИХ АННА
самый активны студент 2019 года, 

участник VIII Колледжного конкурса 
«Паруса мечты», студент 3/1 группы.
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Юбиляры:
12 сентября - Окунев Сергей Александрович, педагог-организатор, генеральный 
режиссер ЧПК №2, руководитель творческого объединения «38 Попугаев», председатель 
предметно-цикловой комиссии педагогов дополнительного образования;

Именинники сентября: 
6 сентября - Кушникова Наталья Геннадьевна, секретарь отделения заочного обучения;
19 сентября - Проняева Светлана Владимировна, заместитель директора по учебной работе, кандидат педаго-
гических наук, доцент, лауреат премии Губернатора и Законодательного Собрания Челябинской области, Почет-
ный работник среднего профессионального образования Российской Федерации;
20 сентября - Апалькова Алина Александровна, преподаватель теории и методики 
физического воспитания;
21 сентября - Копаев Юрий Николаевич, плотник Студенческого общежития ЧПК №2;
25 сентября - Липс Надежда Ивановна, преподаватель психологии, кандидат 
педагогических наук, куратор 3/5 группы;
25 сентября - Герман Василий Анатольевич, преподаватель социально-гуманитарных дисциплин;
26 сентября - Разживин Игорь Алексеевич, сторож Колледжа;
29 сентября - Щелкунова Светлана Михайловна, повар столовой Колледжа. 
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Познакомимся поближе
Репетуева Мария Сергеевна рассказала нам 
инересные факты своей жизни и о том, что 
является самым главным, а также подели-
лась своим рецептом хорошего настроения.

1.Девиз или жизненное 
кредо?
- Никогда не о чем не жа-
лей...и не оглядывайся в 
прошлое, не пытайся загля-
нуть в будущее, живи насто-
ящим...
2.Увлечения и хобби?
- Рукоделие, так как оно 
успокаивает, улучшает на-
строение, дает выход твор-
ческому потенциалу. 
3.Какого таланта у Вас 
нет, которым бы Вы хоте-
ли обладать? 
- Я вот очень хотела бы на-
учиться играть на музыкаль-
ных инструментах. Каждый 
из нас обладает массой не-
раскрытых талантов, о кото-
рых мы даже не догадываем-
ся. Поэтому надо постоянно 
пробовать что-нибудь новое 
и тогда жизнь станет замет-
но интереснее и веселее. 
Просто нужно пробовать!
4.Успеваете ли Вы делать 
зарядку по утрам?
- Делать зарядку по утрам 
- очень полезная привыч-
ка, но у меня ее, к сожале-
нию, нет. Главное, для меня, 
утром никаких «полежу ещё 
пять минут»! Так как отсут-
ствие самоконтроля после 
звонка будильника выматы-
вает и приводит к нежела-
нию решать поставленные 
задачи. А ранний подъем, 
длинное утро (минимум за 
два часа до выхода из дома) 
и бодрящий кофе помогают 
настроиться на легкую не-
делю. 
5.Если бы Вы не работали 
преподавателем, то чем 
бы вы занимались? 
- С самого детства хотела 
стать педагогом, как мама.
6.Любите ли Вы готовить, 
если да, то что конкрет-
но? 
- Люблю готовить салаты, 
супы. Не очень люблю «во-
евать» с тестом. 
7.Что бы Вы посоветова-
ли в борьбе с ленью? 
- Поощрять и хвалить себя. 
Выполнили часть дела - вы-
пейте чашечку любимого 

чая или кофе, прогуляйтесь 
или просто отдохните 5 ми-
нут. Это хорошая привычка. 
Успех и удача достигают-
ся нашим положительным 
восприятием мира, нашими 
мыслями. 
8.Верите ли Вы в народ-
ные приметы?
- Стараюсь не предавать 
приметам особого значения. 
Если ты во что-то веришь, 
значит всё обязательно по-
лучится. 
9.Что для Вас лучший от-
дых? 
- Одно из главных состав-
ляющих отдыха - это эмоци-
ональная разгрузка нашей 
психики. Лучший отдых для 
меня - это смена обстановки 
и деятельности. 
10.Где бы Вы хотели по-
бывать из известных мест 
России, Мира? 
- Кучерлинские озёра, Ал-
тай, Байкал, Мачу-Пикчу, 
Голубой город Шавен, Ма-
рокко, Франция, США.
11.Какое Ваше любимое 
время года и почему? 
- Каждое время года непо-
вторимо и очаровательно 
по-своему. Пробуждающая 
живой мир весна, благоу-
хающее лето, грациозная 
осень и суровая зима. При-
рода во все времена года 
невероятно красива, словно 
сказочная принцесса, при-
меряющая разные одежки. 
Какая бы не была погода во 
дворе, все зависит от наше-
го настроения. Поэтому если 
посмотреть за окно с улыб-
кой и позитивом, то, не взи-
рая на дождь или мокрый 
снег, хочется радоваться и 
ценить ту возможность, ко-
торую нам дарит природа, 
сменяясь по временам года.
12.Есть ли у вас мечты, 
которые не сбылись, не 
получилось реализовать? 
- У меня есть два любимых 
художника… Илья Ефимович 
Репин. Его картинам свой-
ственны невероятная пере-
дача эмоции и психологии 
персонажа. По картинам 

художника Ивана Шишки-
на можно изучать строение 
растений. Его работам при-
сущи точность рисунка даже 
в мельчайших деталях, вер-
ность и правдивость изобра-
женного. Пейзажи Шишкина 
реалистичны, его отноше-
ние к природе — не роман-
тический восторг увлечен-
ного красотой, а спокойное 
вдумчивое исследование. 
Меня завораживаем музыка 
Вольфганга Амадея Моцар-
та, который по праву счи-
тается гением. От природы 
он обладал феноменаль-
ным музыкальным слухом, 
памятью и способностью к 
импровизации. Композитор 
не хотел подражать, он пы-
тался создать новую модель, 
отражающую новую индиви-
дуальность музыки.
13. Какое Ваше любимое 
слово?
- Мое самое любимое - это 
слово “семья”. Оно мне нра-
вится, потому что звучит, 
как ласковый голос мамы, 
как тихий приятный звук 
флейты. Семья – это самые 
близкие и дорогие для каж-

дого из нас люди. Те, кто нас 
понимает. Каждый человек 
мечтает о крепкой любящей 
семье. О простом семейном 
уюте. 
14. Какое Ваше не люби-
мое слово?
- «Не смогу». Идти по жиз-
ни надо так, будто впереди 
всегда есть чему научиться, 
и ты точно это сможешь сде-
лать.
15. Каковы Ваши люби-
мые литературные персо-
нажи?
-  Смелые, решительные и 
находчивые персонажи ли-
тературных произведений, 
которые с легкостью выхо-
дят победителем из любых 
ситуаций. 
16. Есть ли у Вас мечты, 
которые не сбылись, не 
получилось реализовать?
- Да, есть. Но в голове сразу 
возникает вопрос о том, что 
действительно ли это необ-
ходимо для моего счастья? 
Если нет. То двигаюсь к сле-
дующей цели.
17. Хотели бы знать свое 
будущее, что будет через 
5-10 лет?

Колледж в лицах

РЕПЕТУЕВА МАРИЯ СЕРГЕЕВНА 
преподаватель математики, руководитель 

методического объединения кураторов 
учебных групп Колледжа, 

куратор 3/6 группы



15Сентябрь 2019

- Иногда действительно 
знать будущее полезно. Та-
ким образом можно обойти 
различные острые углы в 
жизни... Но даже если что-то 
и можно оттянуть, не факт, 
что это будет возможно оста-
новить… И от этого станет 
совсем не по себе. Поэтому я 
хочу жить настоящим. Здесь 
и сейчас. 
18. Когда бывает грустно, 
как поднимаете себе на-
строение?
- Главные 3 способа для под-
нятия моего настроения: 1) 
съесть что-нибудь вкусное 
(т.к. вкусная еда действует 
сразу на несколько органов 
чувств – вкус, запах, краси-
вый вид… Поэтому и подни-
мает настроение достаточ-
но быстро); 2) посмотреть 
смешное видео или комедию 
(5 минут смеха и мир сно-

ва кажется прекрасным…); 
3) заняться любимым делом 
(смастерить что-либо своими 
руками).
19. Ваши примеры для 
подражания из известных 
людей?
- Нет в мире выше счастья, 
чем быть самим собой, нико-
му не подражая, и ни с кем 
себя не сравнивая.
20. Какие качества Вы це-
ните в людях?
- Больше всего в людях я 
ценю искренность, честность 
и верность. Еще у меня всег-
да вызывали уважение це-
леустремленные личности, 
которые не сдаются никогда, 
какие бы трудности не пре-
подносила судьба.
21. В каком историческом 
периоде Вы бы хотели 
оказаться, узнать, как там 
оно?

- Жить надо настоящим, ибо 
прошлое уже не вернуть, а 
будущее иной раз зависит от 
того, как ты проживешь на-
стоящий момент…
22. Что для Вас самое 
главное в жизни?
- Самое главное это здоро-
вье, счастье, успех, благо-
получие и гармония во всем, 
так как все люди за всю 
свою жизнь ищут именно 
это, просто разнообразными 
методами и способами. 
23. Какого Ваше мнение, 
в чем сила и особенность 
нашего колледжа?
- «ЧПК №2» - это большая 
семья с хорошими тради-
циями и богатой историей. 
Педагогический колледж 
для нас, это дом, в котором 
мы проводим большую часть 
своего времени. Это дом 
очень уютный и комфортный 

для всех: студентов и препо-
давателей, в котором рож-
даются достойные специа-
листы, знающие своё дело и 
потом становятся гордостью 
этого учебного заведения. 
В нашем колледже созданы 
все условия, как для учёбы, 
так и для самообразования, 
отдыха, самореализации. 
24. Ваше пожелание сту-
дентам ЧПК №2?
- Хочу пожелать успешной 
учебы и легкой сессии, хо-
роших оценок и запоминаю-
щихся моментов, о которых 
хотелось бы вспоминать и 
спустя многие годы! Пусть 
студенческие годы будут 
самыми светлыми, яркими и 
незабываемыми, пусть роди-
тели гордятся, друзья ува-
жают, а учителя оценивают 
только на «отлично»!

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ

Первые выборы
8 сентября 2019 года 

прошли выборы Губернатора Челябинской области. 

Я сама голосовала 
впервые, и в ка-
кой-то мере для 

меня это праздник. В детстве 
родители часто брали меня 
на выборы. Поэтому хоро-
шо представляла, что нужно 
делать. Почитала програм-
мы кандидатов и заранее 
определила для себя самого 
достойного. Важно не оши-
биться, ведь мы выбираем 
того, кто будет представлять 
наши интересы в органах 
власти. Я испытывала сме-
шанные чувства: волнение, 
радость и гордость одно-
временно. На выборах всем 
впервые голосующим были 
вручены подарки: футбол-
ка, брелок, ручка, блокнот 
и билет в кино. Участвовать 
в выборах – это наш граж-
данский долг, государство 
нам даёт защиту, образо-
вание, работу, значит, наш 
долг – участвовать в жизни 
самого государства. Выборы 
– это самый простой способ 
выразить своё мнение. В 
настоящее время большую 
часть избирателей составля-
ют люди пред пенсионного и 
пенсионного возраста. Исхо-
дя из этого, начинаю заду-
мываться, почему молодое 
поколение так беспечно от-

носится к выборам, ведь это 
и есть будущее нашей стра-
ны, будущее наших детей. 
Человек сам создаёт своё 
будущее, и, проголосовав, 
он, в первую очередь, дела-
ет выбор для самого себя. Я 
убеждена, что каждый чело-
век имеет право выразить 
свою гражданскую позицию 
и принять участие в голосо-
вании. Тех, кто отказывает-
ся идти на выборы, не пони-
маю. Какие же мы граждане, 
если важнейший поступок 
не хотим совершить? Это 
безответственно. Думаю, что 
каждый голос на выборах 
был очень важен. Главное 
понять, что голосовали не за 
человека, а за стабильность, 
справедливость и за уве-
ренность в завтрашнем дне. 
На мой взгляд выборы нуж-
ны для того, чтобы прини-
мались те законы, которые 
нравятся народу, чтобы клю-
чевые должности во власти 
занимали те люди, которые 
убедят народ в том, что они 
лучше остальных. Выборы 
нужны для того, чтобы жить 
было лучше.

Рината ГАНИЕВА 
2/3 группа

В жизнь каждого чело-
века рано или поздно 
приходит пора выбо-

ра. Взрослея, подросток на-
чинает осознанно выбирать 
друзей, чему посвятить сво-
бодное время. И только в 18 
лет каждому из нас предо-
ставляется возможность осу-
ществить своё главное госу-
дарственное право выбирать 
тех, от кого собственно и за-
висит судьба нашей страны.
Первое участие в выборах 
- это как получение паспор-
та – помогает почувствовать 
свою значимость и принад-
лежность обществу. Это поч-
ти всегда волнительно, пото-
му что гражданин осознает, 
что его голос внесет опреде-
ленную лепту в дальнейшую 
историю страны.
Люди ежедневно делают вы-
бор в пользу различных ве-
щей, даже не замечая этого, 
но про свое первое участие в 
выборах Президента страны, 
главы региона, депутатов и 
т. д. редко кто забывает.
Впервые я пошла на выборы 
в сентябре 2019 года. Это 
были выборы губернатора 
Челябинской области. Пом-
ню, как готовилась к этому 
событию с большим волне-
нием: перечитывала поли-
тические программы партий, 

обсуждала с родителями и 
друзьями, за кого лучше 
голосовать. У меня был вы-
бор на каком участке мне 
голосовать. И я решила, что 
пойду в ЧПК №2. Когда за-
ходила в здание меня очень 
тепло приняли. Было при-
ятно, что после того как я к 
проголосовала всем ребятам 
кто пришёл в первый раз на 
свои первые выборы поздра-
вили и раздали подарки. На 
протяжении всего дня, гу-
ляя по городу чувствовалась 
ощущения праздника.
От активности каждого из 
нас зависит, какое будущее 
будет у нашей страны. Я 
считаю, что важно участие 
каждого гражданина в вы-
борах.  Каждый голос может 
быть решающим для буду-
щего страны, для последую-
щих поколений.
   Я рада, что мой выбор со-
впал с большинством людей 
нашей области и мы выбра-
ли нового губернатора А.Л. 
Текслера. Будем надеется, 
что жизнь в нашем регионе 
изменится к лучшему.

Татьяна КОТОВА
2/4 группа
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Алексей Текслер 
стал официальным главой Южного Урала

20 сентября 2019 года, на сцене Челябин-
ского академического театра драмы имени 
Наума Орлова состоялась торжественная 
церемония вступления в должность губер-
натора Челябинской области Алексея Лео-
нидовича Текслера.

В зале собрались пред-
ставители органов 
исполнительной и за-

конодательной власти, лиде-
ры общественного мнения, 
известные спортсмены, а 
также родные и близкие из-
бранного губернатора.
Как сообщил председатель 
областной избирательной 
комиссии Сергей Обертас в 
начале торжественной це-
ремонии, в выборах главы 
Южного Урала приняли уча-
стие 45,15% избирателей 
региона. Зарегистрирован-
ный кандидат на должность 
главы региона А.Л. Текслер 
получил 813 853 голосов, 
или 69,3%. На основании и в 
соответствии с законом о вы-
борах губернатора Челябин-
ской области избирательная 
комиссия признала выборы 
состоявшимися и действи-
тельными.
– «Уважаемые южноураль-
цы! Сегодня важный для 
меня день, особые эмоции. 
Я благодарен президенту 
России Владимиру Путину 

за оказанное мне доверие. 
Благодарю жителей Челя-
бинской области, земляков, 
за поддержку на выборах. 
Спасибо Николаю Цукано-
ву за помощь и внимание к 
нашему региону. Хочу ска-
зать спасибо семье, супруге, 
своим родителям, друзьям. 
Вы всегда рядом и помога-
ете мне. И, конечно, я бла-
годарен моим челябинским 
и норильским учителям и 
наставникам. Впереди на-
пряженная работа. Нам вме-
сте предстоит сделать жизнь 
южноуральцев лучше. Дать 
возможности для развития 
и образования наших детей. 
Для молодежи – реализовать 
себя на родной земле. Обе-
спечить теплом и заботой 
наших ветеранов. Помочь в 
реализации этих задач при-
званы как национальные 
проекты, так и планы разви-
тия, которые мы обсудили, 
приняли и будем принимать 
в дальнейшем. Я благодарю 
каждого, кто присутствует 
сегодня в этом зале. И каж-

дого жителя Южного Урала. 
Вы дали мне кредит дове-
рия, который необходимо 
оправдать своей работой. 
Для меня большая честь и 
ответственность возглавить 
Челябинскую область», – 
сказал Алексей Лелнидович 
Текслер, вступив в долж-
ность губернатора Челябин-
ской области.

Пять задач, которые в пер-
вую очередь будет решать 

новый губернатор

1. Завершить формирова-
ние новой команды.
Это одна из первоочеред-
ных задач, которую Алексей 
Текслер будет решать после 
вступления в должность. Ка-
дровые перестановки нача-
лись практически сразу же 
после того, как новый глава 
региона прибыл в Челябин-
скую область. Однако, как 
считает политолог, впереди 
еще много новых назначе-
ний.
– Ожидаются реформы в 
правительстве, появление 
новых лиц. Кто-то из мини-
стров отбросит приставку 
«и.о.», а кому-то придется 
распрощаться с должностью.
2. «Захватить» как мож-
но больше национальных 
проектов.
Участие в национальных 
проектах с самого начала 
было и остается одной из 
приоритетных задач Алексея 
Текслера. Поэтому новый 

События

губернатор продолжит ра-
ботать в этом направлении и 
дальше.
3. Акцентировать внима-
ние на муниципалитетах.
– В территориях будут актив-
но решаться политические и 
социальные проблемы. Есть 
вопросы, касающиеся ру-
ководства, по Челябинску, 
Златоусту. Особое внимание 
будет к муниципалитетам, 
где невысокий рейтинг дове-
рия у глав.
4. Продолжать готовиться 
к саммитам ШОС и БРИКС
Как сообщала «Губерния», 
Алексею Текслеру удалось 
отстоять право провести в 
Челябинске более 30 меро-
приятий саммитов. Теперь, 
по мнению Александра Мель-
никова, важно продолжить 
подготовку южноуральской 
столицы и реализовать все 
запланированные инфра-
структурные проекты.
5. Создать «внутриэлит-
ный баланс».
– Новому губернатору необ-
ходимо выстроить стабиль-
ную внутриполитическую 
систему в регионе, так на-
зываемый внутриэлитный 
баланс. В Челябинской об-
ласти много групп влияния. 
К примеру, это владельцы 
крупных промышленных 
предприятий, от которых во 
многом зависит бюджет ре-
гиона. Текслер уже начал с 
ними взаимодействовать, в 
частности, в сфере охраны 
экологии.
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